

# 本町商店街振興組合

## 豊川駅前 本町だより



冬号

理事長：田中粹人 組合員：山本会員、杉山会員、山崎会員

事務所：愛知県豊川市西本町47番地

TEL 0533-86-7823

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2021.12.1 発行

### 2021年12月 第26回 本町だより

#### ☆☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆



#### 田中粹人理事長

早いもので、12月、師走、年末となりました。今年を振り返ると色々な出来事がありました。私の個人的なランキン

グベスト3を申し上げますと、第3位は東京オリンピック、第2位は新型コロナウイルス、第1位はヨルモウデです。商店街とは無関係な部分も多いですが、3位からさらっと話をしていきます。本来なら2020年に開催されるはずのオリンピックが、1年延長しての開催。これはどうしても残念さが残るオリンピックとなりました。日本人が夢にまでみた2度目の東京オリンピック、たくさんの金メダルを取ったのはうれしいことですが、コロナのせいで無観客開催、海外の人は誰もいない。どれだけの経済効果になったか分かりませんが、悔しい思いの残るオリンピックでした。2位の新型コロナウイルスの影響では、様々な経済対策が行われ、補助金を何十兆円も歳出され、在宅勤務やネットサービスが進歩するなど良い面もあれば、悪い面では言えば、日本人の純粋な営業魂を削がれた感じと言えます。自宅で過ごす時間が増え、ネット通販や宅配を利用する人が増えました。これはお店を出してる側にとって、本当に脅威であり、全国的に閉店を余儀なくされたお店も多いようです。

補助金はもらえてもお客さんは戻らず沈んだ世の中で、豊川稲荷でのヨルモウデは、プロジェクトマップを設けて、コロナ禍でも対応できる

スタイルのお参りとなり、新時代の新たな様式が生まれました。周辺のお店は、イベントに便乗して売上を伸ばしているところと、せっかくのチャンスにシャッターを閉めている残念なところと二分化してしまいました。私が思うことは、こうして巡って来たチャンスを、各自どう利用するかで商店街全体の発展にも繋がりますし、街としてそれが評価されます。自分さえ良ければ良い精神で孤立してやるよりも、連携して商店街みんなして明るくしようと底上げするつもりで、私は頑張りたいと思います。引き続き、マスク、アルコール消毒とソーシャルディスタンスは必要になりそうですが、このコロナを乗り切ってきた経験から、今後怖いものなんかないはずです。しっかりと今年の反省をして、来年からは個性あるお店と商店街で連携し、盛り上げていきたいと思っています。引き続きよろしくお願ひします。

#### ☆☆☆☆☆☆ 山本会員挨拶 ☆☆☆☆☆☆



こんにちは。居酒屋まるこの山本です。今年一年ずっと、コロナに振り回され、まともに営業はほとんどできませんでした。

みなさんも「これから先どうなるか」「バイトの維持」と、いろいろ考える時間が多かったと思いますが、ワクチン接種も進み、少しずつ未来が見え始めました。多くの店が閉店していく中、この困難を乗り越えている本町商店街のみなさんはすごいと思います。これからも、少しずつ店のレベルをアップをして、前に進みたいと思います。

## ☆☆☆☆☆ 杉山会員挨拶 ☆☆☆☆☆



旅にでると名所旧跡には目もくれず、市場や屋台街巡りばかりをしています。シンガポールやインドネシア、香港の小さな街にある

ホーカーズや、台湾の夜市が大好きです。高知ひろめ広場、八戸の朝市、那覇の公設市場や東京アメ横などでは一日中幸せに過ごせてしまいます。近場ではおちょぼ稲荷や伏見地下街で罪悪感を抱きつつ昼から一杯が最高ですね。なぜ市場や屋台街が大好きなのか、つらつらと考えてみましたが、きっと、良く云えば多様性、悪く云えば無秩序な混沌が内蔵するエネルギーな雰囲気が好きなんだろうと思う次第です。

本町商店街もそんな風にパワー溢れる商店街になってくれれば良いかと願っています。

## ☆☆☆☆☆ 山崎会員挨拶 ☆☆☆☆☆



富岡屋酒店の山崎と申します。早いもので今年もあと2カ月足らずとなりました。これから迎える年末、正月はどのようなことでしょう

か。できれば今年のような豊川稲荷の正月は二度と味わいたくは無いです。ワクチンの効果か、愛知県内の感染者数が数十人で収まっており、週末ともなれば、豊川の駅前に人が漂う雰囲気が見られるようになりました。

しかし解禁されたから『さあ！はじけよう！』という感じは無く、ほとんどの方がコロナ対策に注意しながら、待ちに待ったこの時間を大事に知人や友人と楽しい時間を過ごしているように私には見受けられます。これからも当分の間は『WITH コロナ』での生活が続きますが『緊急事態宣言』みたいなものはもう勘弁してもらいたいです。我が家でのメインのスケジューラーは毎年いただく予定を記入できる大きいカレンダーです。毎月切り離さず予定を記入して、昨年同月に何があったかが分かるように今年分と昨年分を一緒に掛けてあります。

今年に限っては昨年のカレンダーが空白だらけで参考にならないので、一昨年のカレンダーも掛けてあります。今年の10月には延期しながらも開催できた『本町ナイト』、たくさんの人で賑わった『ほいとも祭』、11月には毎週末の『ヨルモウデ』や『稲荷秋季大祭』。私事では中学三年の次男が10月に無事、修学旅行に行くことができました。2月・3月には高校受験があります。

これからは一昨年のような予定が詰まったカレンダーになることを願っています。

## ☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

### ● 本町商店街理事会&御祈符

日時 1月13日(木)11:30 場所 豊川稲荷

### ● ほいとも祭実行委員会

未定

### ● 豊川商店街連盟総会

未定

### ● 豊川稲荷縁日参りプロジェクト

「YORUMO-DE」

日程予定

12月3日, 4日, 5日, 22日

場所 豊川稲荷

※ 事前通告なしに変更もあります。



私たちはコロナに負けない!!!  
ご協力宜しくお願いします。